



1.726 alumnos solicitan estudiar en la Escuela de Enfermería

El 43% de los castellanos y leoneses elige la Universidad de Salamanca para iniciar un grado

B. B. G.

La Escuela de Enfermería del Campus Viriato de Zamora ha recibido un total de 1.726 solicitudes para cursar estos estudios el próximo septiembre, donde se pide una nota de 9,400. Junto a Enfermería, las titulaciones más demandadas en el campus zamorano son Educación Primaria (389 solicitudes), el doble grado de Educación Infantil y Primaria (355), Educación Infantil (280) e Ingeniería Mecánica (205).

La Universidad de Salamanca ha recibido 52.746 de las 121.796 solicitudes totales registradas durante el periodo de preinscripción para iniciar estudios superiores el próximo curso 2017-2018 en las universidades públicas de Castilla y León, un 43,30% del número total de preinscripciones, según se desprende de los datos oficiales recogidos ante el inicio del primer proceso de matriculación, que se inicia el próximo lunes, 17 de julio.

La Universidad de Salamanca continúa siendo la preferida de Castilla y León por los estudiantes como refleja el dato de 14.739 inscritos en primera opción de un total de 29.021 jóvenes, es decir, el 50,78 %, cifra muy superior a la de la Universidad de Valladolid (7.877) y muy por delante de León (4.058) y Burgos (2.347).



La directora de Enfermería se dirige a futuros alumnos. | Foto L. O. Z.

Respecto a las titulaciones más demandadas en la Universidad de Salamanca, las estadísticas sitúan a Medicina, con 4.917 solicitudes; Enfermería de Salamanca, con 2.931; Psicología, con 2.568; Enfermería de Ávila, con 1.947;

Criminología, con 1.863; Farmacia, con 1.821; Enfermería de Zamora, con 1.726; Fisioterapia, con 1.689; Biología, con 1.527; y Educación Primaria de Salamanca, con 1.397, como las más solicitadas.